
Ata da 791ª (Septingentésima nonagésima primeira) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 02/10/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 

2. Expediente:  5 

2.1. Correspondências recebidas: Ofício da FMB solicitando a indicação dos serviços em que hajam 6 

suspeição de vínculos precários, para que seja encaminhado ao Ministério do Trabalho. 7 

3. Informes:  8 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato Polli informa que nesta data a Assessoria de Comunicação e Imprensa 9 

gravou um vídeo com advogado Alberto Gonçalves explicando a contribuição assistencial, vídeo este que será 10 

amplamente divulgado. Advogada Vanessa Lisboa relata que, no dia 27/09, palestrou para os médicos do 11 

corpo clínico da Clínica Noova (Publicidade e Propaganda para Médicos). Participou nos dias 28 e 29/09 do 12 

Congresso Brasileiro de Clínica Médica com os temas: Publicidade e Propaganda Médica - Nova Resolução; 13 

Holding Médica em mesa Redonda com os advogados Alberto Gonçalves e Thiago Pawlick e Conduta do 14 

médico ao se deparar com mulher ou idoso vítima de violência. Dr. Cyro Soncini informa que em Assembleia 15 

Geral realizada no dia 26/09 médicos do SAMU aprovaram a proposta da FAHECE de “fazer o pagamento do 16 

intervalo intrajornada” – a partir de outubro/2023. Será lavrado um “termo aditivo” ao ACT 2022/2024 em 17 

vigor. Informa também que o Revalida 2023/1 apresentou o seguinte resultado: 1.213 aprovados (inscritos 18 

inicialmente 10.073 candidatos). 19 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Zulma Carpes não recebeu ligações relevantes. Dr. Leopoldo Back assume o 20 

plantão. 21 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa recebeu ligação de colega médica psiquiatra de Balneário 22 

Camboriú pedindo informações sobre como manejar internação compulsória de paciente que coloca a sua vida 23 

e a de terceiros em risco, uma vez que as casas de saúde não estavam aceitando a paciente. Orientou que 24 

procurasse primeiro o Instituto São José – Centro de Psiquiatria e conversar com a família. Tivemos retorno 25 

da médica informando que a paciente aceitou tratamento e internação. 26 

3.4. Diretorias Regionais: Dr. Vanio Lisboa informa que recebemos ata de reunião da DR Joinville do dia 27 

15/09 (convite para Baile da Esmeralda e Dia do Médico da SMJ).  28 

3.5. Momento SIMESC: “Outubro Rosa: o SIMESC apoia essa campanha!” 29 

4. Ordem do Dia:  30 

4.1. Bloqueio judicial frente à ação do CADE: Coordenadora Juliana da Silva informa que no fim de tarde 31 

de sexta-feira houve um bloqueio judicial nas contas do sindicato. Advogado Rodrigo Leal relata que é devido 32 

à ação civil pública movida há 19 anos pelo MPF, onde arrolou o CADE na ação. Em seu processo 33 

administrativo, o CADE determinou ao SIMESC, CRM-SC e ACM várias obrigações de fazer e não fazer, 34 

entre elas: se abster de incitar a classe médica a adotar a CBHPM em sua totalidade e de tentar fazer com que 35 

as operadoras de planos de saúde cumprissem o que estava na CBPHM. À época nós comprovamos através 36 

do site, e-mail marketing e Revista SIMESC que não incitávamos os médicos à aplicação da CBHPM, 37 

entretanto o CADE definiu multa por descumprimento. Dr. Cyro relata que o que se fez foi demonstrar que o 38 

sindicato não estava obrigando o médico a adotar a CBHPM, contudo não estávamos renegando a CBHPM e 39 

nem o direito do SIMESC de interagir na defesa do interesse dos médicos. Advogado Rodrigo ressalta que foi 40 

feita uma defesa muito robusta, porém para ter o direito de fazer o embargo à execução (defesa de mérito em 41 

cima de um processo de execução fiscal), o sindicato tem que apresentar uma garantia ao juízo de igual valor 42 

que se atribuiu a causa, neste caso R$ 100.000,00. Em junho de 2017, se tentou colocar o imóvel da sede do 43 

SIMESC como garantia, o que foi negado posteriormente. Na sexta-feira, houve a determinação do bloqueio 44 

e este alcançou R$ 289.000,00 de nossas contas. Advogado Rodrigo afirma que o valor excedente de R$ 45 



189.000,00 será desbloqueado nos próximos dias, porém R$ 100.000,00 permanecerão bloqueados até que a 46 

ação esteja transitada em julgado. Dr. Cyro afirma que, caso seja necessário, retiraremos recursos das 47 

aplicações e solicitou à Coordenadora Juliana que verifique a situação de momento/pagamentos previstos etc 48 

nas Regionais SIMESC. 49 

4.2. Campanha de aproximação e filiação de Médicos: Dr. Cyro lembra que temos visibilidade sindical, 50 

com diretores na Executiva e em várias Regionais com atividades, assessores, servidores, realizando reuniões 51 

presenciais e eletronicamente, o que nos faz chegar em muitos ambientes. Porém, apesar dos esforços, estamos 52 

perdendo filiados ano a ano. Foram sugeridas e está na ata da reunião do dia 25/09, uma série de ações 53 

mudando um pouco o foco e com uma nova linguagem com custo de impulsionamento de R$ 7.500,00 por 54 

mês durante 9 meses. Afirma que apesar da incerteza do resultado destas ações, é de grande importância mudar 55 

o panorama, pois se tudo permanecer igual os resultados também serão. Relata que temos recursos para realizar 56 

novas ações, pois estamos superavitários no exercício 2022/2023, com aplicações inalteradas e com a 57 

perspectiva de receber precatórios na ordem de R$ 1,4 milhão – mérito das ações propostas pelo Dr. Vanio 58 

(então Presidente) e Escritório Gonçalves de Souza. A opinião do Núcleo, hoje reunida, é de acreditar e chegar 59 

à conclusão depois se deu certo ou não. Abre a palavra para os Diretores presentes. Dra. Eliane Soncini 60 

concorda que temos que tentar melhorar e que os recursos do sindicato precisam ser utilizados. Dra. Anamar 61 

Brancher afirma que é preciso modernizar o SIMESC para que ele cresça e qualquer tentativa é bem-vinda. 62 

Dr. Khalil Zardeh relata que esta é uma forma de rejuvenescer o sindicato com filiados jovens. Dra. Marina 63 

Monteiro concorda com o Dr. Khalil, cita a média de idade dos filiados e dos diretores do sindicato e que 64 

existe dificuldade em trazer médicos jovens para o SIMESC. Dr. Cyro comenta que o mundo mudou para pior 65 

(em algumas coisas) e que os médicos novos não possuem vínculos empregatícios com nenhuma entidade 66 

Estadual, Federal ou pela CLT, sendo contratados por PJ ou WhatsApp, e quem “não tem direitos não tem 67 

como buscá-los”, pensam eles. Afirma que temos que mudar a linguagem para alcançar esses médicos para 68 

que saibam que eles têm direitos a serem buscados. A campanha de aproximação e filiação de médicos é 69 

aprovada por unanimidade. 70 

4.3. Outubro/ mês do médico: Médicos como profissionais de muito valor! Faça parte! – Dr. Cyro 71 

apresenta o tema para a campanha do mês do médico: “Médicos como profissionais de muito valor! Faça 72 

parte!”. Depoimentos de Diretores: Jornalista Carla Cavalheiro informa que os vídeos gravados no ano 73 

passado com alguns Diretores Regionais serão reutilizados, assim como os depoimentos dos Drs. Carlos 74 

Gilberto Crippa, Sônia Maria de Faria, Tales de Carvalho e do Presidente Cyro Soncini. Novos vídeos serão 75 

produzidos e gravados com os Drs. Anamar, Cyro, Juliane Ferrari e Paulo César Duarte. Reuniões 76 

(Acadêmicos, Residentes, Médicos): Dr. Cyro orienta que sejam marcadas reuniões com médicos, Residentes 77 

e Acadêmicos neste período, e reforça que os Diretores Regionais têm total liberdade para isso. Momentos 78 

Simesc: Jornalista Rubens Flores faz a leitura do Momento SIMESC alusivo ao mês do médico a ser divulgado 79 

na semana do dia do médico. Lê também ideias de Momentos SIMESC sobre o programa Médicos pelo Brasil 80 

e sobre o Revalida. Visitações: Dr. Cyro comenta que os membros da Diretoria Executiva realizarão visitações 81 

nas unidades de Saúde da Grande Florianópolis. Pede participação efetiva e não somente em seus locais de 82 

trabalho. Recompor Diretorias: vamos convidar os médicos nas Regionais e Executiva para o preenchimento 83 

dos cargos vagos. Outras atividades serão implementadas. 84 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Acadêmico Integrado; 2) Filiação FMB. 85 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 86 

Florianópolis, 02 de outubro de 2023. 87 

 88 

(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC 89 

e revisada pelo Dr. Vanio Cardoso Lisboa, Secretário Geral do SIMESC) 90 
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